

がんサポ通信

第24号
平成27年3月5日

平成26年度第4回緩和ケア研修会を開催しました



1月13日当院精神科渋谷譲先生を迎え「せん妄に取り組む～理解と実践～」という題目で講演会が行われました。



参加者は院内 81 名
院外から 20 名で
計 101 名でした。

せん妄とは種々の身体疾患、薬剤などによる急性の脳機能不全によるもので「意識障害」に分類されるそうです。せん妄も過活動せん妄、低活動型せん妄、混合型せん妄の3つに分類され、それぞれの違いを知ることができました。せん妄は一見認知症と似ているので間違われることもありますが、経過・症状の違いがあり、それぞれの特長を学ぶことができました。

様子がいつもと違う、ひょっとしてせん妄かも？と思った時はスクリーニングを行い早期発見・早期介入が大切であることを学びました。

☆近々、スクリーニングツール・薬物療法マニュアルを「チェス」に公開予定です。



平成26年度第3回地域連携緩和ケア協議会を開催

来年度からはワークショップ形式で年4回の開催を企画。

2月18日18時30分より当院第2会議室において地域連携緩和ケア協議会を開催しました。北庄内管内の訪問診療をしている医師をはじめ、看護師、訪問看護ステーション職員、薬剤師、介護支援専門員と、当院の職員合計21名の参加がありました。



今回は「訪問介護ステーションひまわり」から症例をご提示いただきました。

在宅症例とその意見交換については好評につき、来年度より3ヶ月に1回の年4回開催を予定しています。

緩和ケアの申し込みお問い合わせは
お近くの緩和ケアリンクナースかがん診療支援室（内線：2710）

